



3 Pièces

64 m²

Réf. SVAP10002677

329 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur une perpendiculaire au Bd Albert 1er, très beau 3 pièces traversant de 64m2, refait à neuf. Il se compose d'une entrée, d'un séjour et cuisine américaine équipée, une chambre avec salle d'eau et WC, ouvrant sur une petite terrasse côté rue. Sur la partie droite de l'appartement, une chambre avec un coin dressing ouvrant sur une terrasse de 6m2, une salle de bain avec WC. Climatisation reversible dans toutes les pièces, corniches lumineuses. Visite virtuelle disponible. Vous n'aurez qu'à poser vos valises! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

On a perpendicular to Bd Albert 1er, very beautiful 3-room apartment of 64m2, renovated. It consists of an entrance hall, a living room and fitted American kitchen, a bedroom with shower room and WC, opening onto a small terrace on the street side. On the right side of the apartment, a bedroom with a dressing area opening onto a 6m2 terrace, a bathroom with WC. Reversible air conditioning in all rooms, light cornices. Virtual tour available. You will only have to put down your suitcases!

SEQUOIA IMMOBILIER

14, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

